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• E' lui il candidato scelto dal Pdl ana poltrona di primo cittadino 
Stefano 
AnalderiTI centrodestra lancia la corsa di Ansideri Mercoledl 
la 

BASTIA U~BRA -ncentrodestra inaugura ufficialmen- nato da Gnavolini, sposerà la causa di Ansideri orecu- piuto gli ultimi necessari assestamenti, procederemo a presentazio
te la caII\pagna elettorale. Annunciata per mercoledì pererà l'idea di candidare un noto nome della politica un analisi accurata delle necessità di Bastia Umbra  ne ufficiale 
alle ore 1)..30 la prima conferenza stampa del candidato romana. npartito, che attualmente si trovaall'opposi-. anticipa il coordinatore comunale Pdl,Francesco Fra- del 
sindaco Stefano Ansideri. Al suo fianco i membri della zione bastiola, gode del 5% delle preferenze cittadine, tellini· - questo per comporre un programma che si candidato 
coalizione: Popolo delle Libertà, Udc e Partito dei-Re- voti che il candidato di centrodestra non può permetter- proponga come alternativa concreta, in grado di dàre del Pdl 
pubblicani Italiani. Ancora assente all'appello La De- si di perdere. Posto il fatto che sul nome di Ansideri garaDzie agli elettori e di riportare in auge la città 
stra, che scioglierà il nodo della propria posizione nel nessuno ha obbiezioni da avanzare, pare che l'oggetto all'avanguardia che era Bastia Umbra. Proprio per esse-
corso di una conferenza stampa prevista in ~guito all'. del contendere attenga piuttosto a equilibri politici da re certi di disporre di tutto il tempo che sarà necessario poco dopo lo svolgimento della conferenza stampa an
incontroaecisivo del 30 novembre. E' questa la scaden~ stabilire. Di questo e molto altro si discuterà in sede acompiere questa operazj.one, abbiamo anzitempo indi- che un incontro diAnsideri con la cittadinanza. 
za fissata per decidere se il gruppo, attualmente coòrdi- della conferenza stampa annunciata. "Dopo aver com- viduato la figura del candidato sindaco". Previsto per 

La Mongolfiera: "Colpa deU'autarchia di Bartolini". Ricci: "Evitare i periodi morti" 

La crisi del turismo preoccupa
 
Lepriarità diPasseri delPd· ''Serve un ronsiglio aperto."
 

ASSISI - Ampia discussione ieri 
sera in consiglio comunale sul ter
zo punto all'ordine del giorno rela D.nunelato 
tivo alla "situazione del commer
cio e del turismo ad Assisi": ad Ruba. al supennercato davanti aun cacibiniere efinisce nei guai . 
esporre l'argomento, il capogrup
po del Pd, Claudio Passeri, che  ASSISI  Giornate di lavoro per i carabinieri aveva un contrassegno assicurativo risultato un carabiniere del nucleo radiomobile ha 
premettendo come il problema di Assisi, che nei giorni scorsi banno-proce completamente falsificato; oltre alla denun denunciato un assisano per furto aggravato: 
non riguardi non solo la città sera
fica  ha spiegato come "la critici

duto àd un arresto e numerose denunce: in 
particolare, nelpomeriggi.o di ieri i·militari, 

cia, i militari banno proceduto alla confisca 
del mezzo. I carabiBieri della stazione di 

mentre faceva spese con la sua compagna al 
Cross Conad di Bastia, il militare ha notato 

tà della situazione economica ~ nel corso dei consueti controlli messi in atto Petrigna.no d'Assisi, invece, nell'ambito di un imprudente C'e quanto mai ~fortunato"} 
sotto gli occhi di tutti, per questo, presso le stazioni ferroviarie del territorio, alcune perquisizioni cOndotte nella frazione,· pregiudicato, che stava nascondendo della 
chiediamo che si tenga un consi hanno arrestato, previa verifica delle impron .hanno rivenuto a carico di una donna del merce sotto i vestiti. ncarabiniere ha seguito 
glio comunale aperto, dove possa
no intervenire le categorie interes

te digitali, un tunisino di 28 anni privo di 
documenti, su 'cW pendeva, dall'iniaio (li 

posto~dosidieroina;.oltre,alIa~ 
. zione alla Prefettura di Perugia .quale aSsun

l'uomo fino alle casse/ dove 1'lI$SisaDO ha 
pagato i pochi prodotti che aveva in mano 

. 

sate". Per quanto riguarda Assisi, novembre, un'espu1sione"~Agrigen-. trice di sostanze stupefacenti ed al ritiro di senza tirareiuori quelli nascosti; bloccato 
Passeri ha parlato di un turismo to. . alcuni documenti, tra cui la patente, la don- subito dopo, l'uomo è stato sottoposto a con-
sostanzialmente in linea con gli 
anni precedenti, a fronte però di 
una flesSione significativa dei con

Nella nottefrc1,giovedi e"venerdi, inoltre, un na dovrà frequentare, in un servizio territo
assisano dì 34 anni è'bto d~nunciato,per,· riale oinuna comunità, Un'programma ~-
uso di atto falso: l'uomo è stato'sorpreso percWico volto al suo recupero. E fedele allo 

_ trollo e perquisizione: di qui, la denuncia, 
meuU:e ~v~trovatagli indosso è stata 
restituita al negozio. 

sumi e di un aumento delle attivi le strade di Bastia abordo della sua autoì che-spirito di~ anche in "libera uscita", - Flavia Pagliochiol 
tà ricettive ecommerciali: "Non è
 
sufficiente 18 tv ed il passaparola,
 
ha spiegato Passeri, serve una lista assessori Brunozzi e Paoletti, pur
 
delle priorità, ad esempio si po riconoscendo che "in questo mo

trebbero abbassare oeliminare le mento di crisi le famiglie riduco

'tasse' dei checkpoint, riflettere no i consumi non necessari", ban

sulle concessioni rilasciate e ma no rivendicato i progetti messi in
 
gari mettere in secondo piano i campo dall'amministrazione,
 
lavori pubblici, perché se va in "che sono, di qualità sotto tutti i
 
crisi il commercio, vanno in crisi .punti di vista, soprattutto conside

le famiglie". Di un "progetto di rato che il bilancio 'piccolo' ci im

rilancio" ha parlato anche il capo pone un'ooùata gestione delle ri

grup}t> Udc Lunghi, mentre gli sorse, e che la Regione non ci aiu-


Presentato il progetto dello stadio bastiolo 
Ecco i nuovi impianti sportivi 
a Costano e Ospedalicchio 

BASTIA UMBRA -Lavori pubblici, urb.anistica, settore economico-finan
ziario, sociale, ecultura. L'assessore ai lavori pubblici Marchi ha illustra
to i lavori al palazzetto e aglfimpianti sportivi di Costano e Ospedalic
chio, oltre al progetto esecutivo dello stadio bastiolo. Settore economico
finanziario: passati al vaglio l'assestamento al bilancio di previsione 
2008, la variazione al bilancio pluriennale e.al piano triennale delle 
opere pubbliche. Nadia Cesaretti, assessore alle politica sociali, nonché 
vicesindaco, ha esposto in merito alla concessione di un contributo per la 
manifestazione natalizia del centro sociale di Campiglione eper il proget
to di prevenzione al disagio a cura della pro laeo di Bastia Umbra. 

, ,,' ", ·-:-~~·~c.~i·~·~~- ..~!t-- ;"'. ;_~~..., . - . . 

ta". Un punto, questo, su cui ha 
ribattuto il consigliere Romoli, 

ce spiegato che "non è la Regione 
ad aver abbandonato Assisi, ma 

e commercializzazione: stiamo la
vorando su tutti e tre, ma è impor- . 

Pd, che ha ricordato i "i fondi, Assisi che, 'grazie' all'autarchia tante che si riesca a vendere.Msi
pari a 700 miliardi di lire, staDzia bartoliniana degli anni passati, ha si direttamente da Assisi e soprat
ti dalla Regione post terremoto . 
(senza considerare gli aiuti al Sa

abbandonato gli enti regionali e 
provinciali".. Claudio Ricci, infi

tutto lungo tutto l'anno, anche in 
periodi in cui, come a novembre, 

cro Convento), i milioni di euro ne, ha ricordato come il turismo adesso non riusciamo ad attrarre 
versati per il personale, e i 2.5 . sia "una materia complessa: biso turisti mentre Ibi7aì per fare un 
milioni di euro stanziati per il Puc gna impegnarsi su tre fronti, ha esempio, invece sì, grazie a sconti 
1". Franco Matarangolo, capo spiegato il primo cittadino, poli anche del 60%". 
gruppo della Mongolfiera, ha inve attrattivi, eventi ecomunicazione, Flavia Pagliochioi 

\ 

Concerto per la festa dell~ patrona dei musicisti San~ Cecilia 

.Cantori assisani ospiti.a Santa Chiara
 
"Quanto più il coro si' rinnova, 

appuntam~nto dei Cantori di Assi· coraggiose; foriera di frutti abbon-
ASSISI (val.ant.) -Tradizionale stata, come tutte le intuizioni più 

come è necessario, ed anzi vitale 
si per la festa di Santa Cecilia, danti". - conclude il presidente - tanto 
patrona della musica. . Ancora, "oggi. il coro, padre Mau più deve riscoprire nella propria 
Il com, fondato da padre Evange-. rizio e tutti noi continuiamo in storia gli stimoli per andare avan

·llsta Nicolini e oggi diretto da pa- novità di forma, ma in continuità ti ed avere, nel tempo nuovo, le 
dre Maurizio Verde, sarà deiBlmi di spirito, sulla via dissodata con "à1ltìmemnbizioni di ~ssere voce 
nèlla basilica di Santa Chiara; a caparbietà epassione per la musi di una città caricata di una profe
partire dalle 16,30 verrà celebra- ca, il canto e ivalori che stanno al zia nel nostro paese e nel mondo 
ta la santa messa, presieduta dal fondo della storia di Assisi". La basilica di Santa Chiara intero". 
vescovo monsignor Domenico 
Sorrentino. Alle 18 si svolgerà il 
concerto vero e proprio, sempre 
nella basilica. I cantori conclude
ranno la festa con la consueta ce
na sociale, alle 19,30, presso il 
ristorante La locanda del cardina Le primarie del 
le. 
"Cari amici, con molta gioia, per 
la decima volta, vi invito alla fe CORRIERE~MBRIA 
sta di Santa Cecilia -dice il presi

dente dell'associazione Mariano Vota il tuo candidato
 
Borgognoni - che è una festa di
 
lunga e comune amicizia che di
 
anno in anno rinnova il patto di al Comune di BASTIA UMBRA
 
impegno e di fedeltà tra il coro
 
dei Cantori di Assisi e i suoi ami

ci, i suoi sostenitori, i suoi estima

tori, ormai diffusi in tante parti
 
del nostro paese e nel mondo.
 
L'avventura, iniziata pioneristica

mente tanti anni fa su una radice
 
francescana fresca e profonda, è .
 

et .Alberta Gattucci 

RiccialIà Pro loro 

"Nessuno
 
ha mai
 

dimenticato
 
Armenzano"
 
ASSIS1(v.a.) -L'amministra
zione eil sindaco Claudio Ric
ci rispondono al· presidente 
della Pro loro di Armenzano.. 
Nella nota, la Pro laeo sottoli· 
nea di non aver gradito la pub
blicazione di un articolo sull' 
Eco del Subasio intitolato "Co
sta di Trex ritrova la sua stra· 
da"; una dimenticanza delle 
altre frazioni montane, alla 
quale Armenzano ha risposto 
proponendo il distacco dall'at
tuale amministrazione. "Negli 
ultimi due anni -replica il sin~ 

~aco - l'impegno di Comune, 
Regione, Provincia, comunità 
montana e protezione civile è 
stato sempre orientato ariapri
re la strada per tutti i paesi . 
delle zone di montagna inte
ressate". Il disguido consiste
rebbe nel fatto che "a volte, in 
modo generico, èstato utilizza.. . 
to il termine 'frana di Costa· 
Trex' o 'lOr Giovannetto' sem
plicemente perché sono le lo
calità, o toponimi, vicini al 
movimento franoso.Ovvia
mente nessuno ha mai dimen
ticato che la Rrùlpertura della 
strada èimportante anche per 
Armenzano ele altre località-o . 
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